

Dakar : le tandem Chavigny-Brucy tient bon



DR

Après les abandons d'Isabelle Patissier et de Christian Lavieille, le team Dessoude ne comptait plus que trois équipages sur les routes de l'Amérique du sud hier, lors de la 11^e étape entre Santiago et San Juan (spéciale de 220 km). Le tandem Chavigny-Brucy (Pathfinder, *photo*) a franchi la ligne d'arrivée vers 19 h 45 (heure métropolitaine) à la 30^e place à 1 h 16' 41" du vainqueur. Les duos Strugo-Ferri et Zhou-Poncet n'avaient toujours pas touché au but à 20 h.